
Kleine Anfrage  

betr. finanzieller Beteiligung der Bürgergemeinde an den Kosten der 

Weihnachtsbeleuchtung Freie Strasse 

 

Den Medien konnte entnommen werden, dass der „Verein Weihnachtsbeleuchtung 

Freie Strasse“, welcher die festliche Beleuchtung jährlich organisiert, mit finanziellen 

Schwierigkeiten zu kämpfen hat. Die Bürgergemeinde leistet mit dem prächtig 

geschmückten Stadthaus ebenfalls einen wunderbaren Beitrag zur 

vorweihnachtlichen Atmosphäre in der Innerstadt. Es wäre sehr zu bedauern, wenn 

in den kommenden Jahren auf die Weihnachtsbeleuchtung in der Freien Strasse 

verzichtet werden müsste. 

Obwohl es nicht zu den Kernaufgaben der Bürgergemeinde gehört, wäre ein 

finanzieller Beitrag an den Verein, welcher für die weihnachtliche Gestaltung der 

Freien Strasse zuständig ist, eine sympathische Geste. 

 

Kann sich der Bürgerrat vorstellen, im Hinblick auf die Weihnachtsbeleuchtung 2020, 

einen finanziellen Beitrag zu leisten? 
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